

Frankfurt am Main, den 20. März 2018

Elternbrief zum 2. Schulhalbjahr 2017/2018

Sehr geehrte Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte,

aufgrund einiger personeller und struktureller Veränderungen haben Ihre Kinder ab heute, Montag, dem 5. Februar 2018, veränderte Stundenpläne.

1. Schulnamensänderung

Ab heute heißen wir offiziell „**Schule am Mainbogen**“.

Der Name „Heinrich-Kraft-Schule“ war in den 1990er und 2000er Jahren leider innerhalb Frankfurts negativ besetzt. Die Schule hat sich jedoch personell wie strukturell komplett verändert. Seit 2013 haben u.a. folgende Veränderungen stattgefunden:

- Wir bieten Französisch und Spanisch als Fremdsprachen an.
- Wir haben abschlussbezogene Klassen und bieten dadurch einen besseren Anschluss an Ausbildung und Weiterführende Schulen.
- Die Differenzierung in den Jahrgangsstufen 6 bis 8 erfolgt in A-, B- und C- Kursen.
- Wir haben viele Auszeichnungen für die Leistungen unserer Schüler und Schülerinnen und die sehr gute Arbeit der Lehrkräfte erhalten.
- Die Übergangsquoten in Ausbildung und an die weiterführenden Schulen hat sich sehr zufrieden stellend verbessert.
- Die Schule hat einen neuen Schulhof erhalten.
- Die Fachräume sind komplett saniert und erneuert worden.
- Wir haben eine Mensa und viele Angebote, vor allem im musischen und sportlichen Bereich, am Nachmittag.

Daher freuen wir uns sehr, dass wir ab heute mit dem Namen „**Schule am Mainbogen**“ in eine positive Zukunft starten können.

2. Personalveränderungen

- Wir begrüßen herzlich Frau Martina Kienle, die die Stufenleitung für die Jahrgangsstufen 8 – 10 an unserer Schule ab heute übernommen hat. Sie unterrichtet u.a. die Fächer Mathematik, Arbeitslehre und Sport.
- Herr Stephan Ganss ist pensioniert worden.
- Frau Sara Steinhardt ist aus der Elternzeit zurückgekommen.
- Die Klassenführung der Klasse 8c wird von Frau Pia Buxmann übernommen, da Herr Andreas Ebi Klotz verletzungsbedingt längere Zeit ausfallen wird.

3. Termine

Elternsprechtag:

Am morgigen **Dienstag, dem 6. Februar 2018**, findet in der Zeit von 17 – 20 Uhr der Elternsprechabend an unserer Schule statt. Bitte lassen Sie sich rechtzeitig Termine über Ihre Kinder bei den Lehrkräften geben. Hierzu haben Sie ein gesondertes Schreiben erhalten.

Rosenmontag und Faschingsdienstag:

Am Montag, dem 12. Februar und am Dienstag, dem 12. Februar 2018, ist schulfrei. Die Unterrichtsstunden von Faschingsdienstag wurden vorgearbeitet.

Die 8. Klassen sind in der Zeit vom 26. Februar bis 16. März 2018 im Betriebspraktikum.

Die Osterferien beginnen am Freitag, dem 23. März 2018, nach der 3. Stunde (10.35 Uhr). Der erste Schultag nach den Ferien ist **Montag, der 9. April 2018.**

Den aktuellen Terminplan können Sie jederzeit auf unserer neuen Homepage www.schule-am-mainbogen.de einsehen.

4. Homepage

Auf unserer neuen Homepage www.schule-am-mainbogen.de finden Sie aktuelle Informationen, unser pädagogisches Konzept, Termine, Fotos von Schüleraktionen und vieles mehr. Über Rückmeldungen und Verbesserungsvorschläge würden wir uns sehr freuen. Die Seite ist im Aufbau und soll bis zu den Sommerferien komplett abgeschlossen sein.

5. Kontaktdaten

Unsere Sekretärin Frau Saskia Benic erreichen Sie telefonisch unter

069 212 48994 und 069 212 48995

und unter der neuen Email-Adresse: poststelle.schule-am-mainbogen@stadt-frankfurt.de

6. Sommerferien

Bitte beachten Sie bei Ihrer Urlaubsplanung die Ferientermine. Die Kinder sind bis zum Beginn der Ferien schulpflichtig. Zur Planung hier die nächsten Ferientermine:

Schuljahr 2017/2018

Osterferien	26.03. - 07.04.2018
Sommerferien	25.06. - 03.08.2018

Schuljahr 2018/2019

Herbstferien	01.10. - 13.10.2018
Weihnachtsferien	24.12.2018 - 12.01.2019
Osterferien	15.04. - 27.04.2019
Sommerferien	01.07. - 09.08.2019

7. Schulordnung

Ab heute tritt auch die neue Schulordnung in Kraft. Hierzu erhalten Sie eine Komplettversion. Wir bitten um schriftliche Bestätigung.

8. Verlassen des Schulgeländes während der Unterrichtszeit

Das Hessische Kultusministerium hat entschieden, dass das Verlassen des Schulgeländes ohne Genehmigung der Schule während der Unterrichtszeit und in den Pausen aus pädagogischen und aus rechtlichen Gründen nicht gestattet ist. Schülerinnen und Schüler, die sich hieran nicht halten, verlieren u.U. bei einem Unfall während dieser Zeit den gesetzlichen Versicherungsschutz.

Die Schule darf Schülerinnen und Schülern ab der Jahrgangsstufe 5 nur in begründeten Ausnahmefällen das Verlassen des Schulgeländes gestatten, wenn die Eltern dies unter Angabe des Grundes vorher schriftlich beantragen. Im Sinne des Gesetzes heißt das, dass das Verlassen des Schulgeländes nur in Ausnahme- bzw. Einzelfällen und unter Berücksichtigung nachvollziehbarer und stichhaltiger Gründe genehmigt werden darf und kann. Nicht stichhaltig und damit nicht zu gestatten wäre deshalb z.B. das Verlassen des Schulgeländes während der Mittagspause und vor dem Nachmittagsunterricht, um in der in der Nähe der Schule gelegenen Wohnung zu Mittag zu essen.

9. Wertsachen in der Schule

Aus gegebenem Anlass weisen wir darauf hin, dass Handys/Smartphones, MP3-Player und andere Wertsachen, die in der Schule nicht unterrichtsnotwendig sind und nicht durch eine Versicherung des Schulträgers bei Verlust oder Zerstörung abgesichert sind. Es ist auch wichtig, Wertsachen (z. B. Geldbörsen) grundsätzlich nicht in abgestellten Taschen zurückzulassen. Vor Beginn des Sportunterrichtes besteht die Möglichkeit, Wertgegenstände der Sportlehrkraft zur Aufbewahrung zu geben.

10. Girls'- und Boys'-Day

Der nächste Girls'- and-Boys'-Day findet am Donnerstag, dem 26. April 2018, statt. Hinweise zum Girls'- und Boys'-Tag finden Sie unter folgender Adresse: www.girls-day.de. Ansprechpartnerin in unserem Hause ist Frau Martina Kienle.

Wir wünschen Ihren Kindern viel Erfolg im 2. Halbjahr.

Sollten Sie Fragen und/oder Anregungen haben, erreichen Sie mich unter:

Kontaktdaten:

christine.georg@stadt-frankfurt.de

Tel. 069 212 48887 (Durchwahl)

Mit freundlichen Grüßen



Christine Georg
(Schulleiterin)